

GEHALTSTAFEL I
gültig ab 1.4.2020; EURO

Dienstalters- stufe	Dienst- jahre	Beschäftigungsgruppen				
		II	III	IV	V	VI
1	1./2.	1.954,5	2.281,5	2.540,1	2.997,3	3.427,5
2	3./4.	2.052,4	2.392,4	2.677,6	3.173,4	3.709,7
3	5./6.	2.150,3	2.503,3	2.815,0	3.349,5	3.991,9
4	7./8.	2.248,2	2.614,2	2.952,5	3.525,5	4.274,1
5	9./10.	2.346,1	2.725,1	3.089,9	3.701,6	4.556,3
6	11./12.	2.444,0	2.836,0	3.227,3	3.877,6	4.838,5
7	13./14.	2.541,9	2.946,8	3.364,8	4.053,7	5.120,7
8	15./16.	2.639,8	3.057,7	3.502,2	4.229,7	5.402,9
9	17./18.	2.737,7	3.168,6	3.639,6	4.405,8	5.685,1
10	19./20.	2.835,6	3.279,5	3.777,1	4.581,8	5.967,3
11	21./22.	2.933,5	3.390,4	3.914,5	4.757,9	6.249,5
12	23./24.	3.031,3	3.501,2	4.051,9	4.933,9	6.531,6
ab 13	ab 25	Ansatz der DA-Stufe 12 + Biennium mal Anzahl Stufen, um die 12 überschritten wird				
Biennium ab Stufe 12: EURO		94,8	107,2	132,6	169,7	270,9

GEHALTSTAFEL I: Erhöhung der Tafelgehälter ab 1.4.2020

		Beschäftigungsgruppen				
		II	III	IV	V	VI
Dienstalters- stufe	Dienst- jahre	Basis: Tafelgehälter Gehaltstafel 4-2020:				
1	1./2.	45,9	53,5	59,6	70,3	80,4

2	3./4.	48,2	56,1	62,8	74,4	87,0
3	5./6.	50,5	58,7	66,0	78,6	93,6
4	7./8.	52,8	61,3	69,3	82,7	100,2
5	9./10.	55,1	63,9	72,5	86,8	106,8
6	11./12.	57,4	66,5	75,7	90,9	113,4
7	13./14.	59,7	69,1	78,9	95,1	120,1
8	15./16.	62,0	71,7	82,1	99,2	126,7
9	17./18.	64,3	74,3	85,3	103,3	133,3
10	19./20.	66,6	76,9	88,6	107,4	139,9
11	21./22.	68,9	79,5	91,8	111,6	146,5
12	23./24.	71,1	82,1	95,0	115,7	153,1

Erhöhung zum Vorjahr

1,0240	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0240	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0240	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0241	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240
1,0240	1,0240	1,0240	1,0240	1,0240